

-Action culturelle 3^{ème}-

Ce jeudi 23 novembre, tous les 3èmes ont pu assister à la représentation du spectacle "La Veillée", créé et joué par le Théâtre du Zouave.

Il raconte le quotidien de *Gustave* et *Noël*, deux *Poilus*, dans le poste d'observation de la tranchée D. Le moral est au plus bas car leur camarade *Eugène* agonit dans le no man's land. Entre la promesse d'une permission prochaine, l'espoir que la guerre se termine bientôt pour rentrer en héros et la réalité de la vie au front avec les rats, le froid, la faim et la mort autour d'eux, c'est une tranche de la vie des hommes au front pendant 14-18 qui s'est jouée devant nous.

Les élèves et les adultes ont particulièrement apprécié ce spectacle. Le décor travaillé, les costumes d'époque, les émotions suscitées par les moments de désespoir ou d'insouciance chantante ont permis de comprendre un peu mieux l'état d'esprit des *Poilus*, faisant résonner les notions travaillées en classe et, malheureusement aussi, l'actualité.

Nous avons pu bénéficier d'un temps de questions aux comédiens grâce à un bord plateau à l'issue des deux représentations. Merci aux comédiens et au technicien pour leur venue !



